



Fundadora Casa Bonay

"Casa Bonay era mi proyecto de MBA pero se materializó hace apenas 5 años. Todo empezó en 2003 cuando desarrollé el primer plan de negocio, el proyecto y el concepto".

Inés Miró-Sans es la cofundadora del singular hotel barcelonés Casa Bonay.

Nace en Barcelona en 1984. Incansable y trabajadora, Inés ya había planeado el hotel de sus sueños incluso antes de cursar sus estudios de empresariales.



Inés Miró-Sans



Después de graduarse en Esade Business School y obtener un MBA en Marketing, inmediatamente comenzó a trabajar en proyectos de hostelería como el Hotel OMM o el Eurostars. En 2010 se incorpora al Ace Hotel de Nueva York, trabajando en puestos muy diversos, desde la parte de operaciones hasta la de marketing y estrategia. Finalmente, en 2014, Inés, una de las pocas mujeres hoteleras de la ciudad, se asocia con Lluís Rullan para poder dar vida a Casa Bonay. Desde entonces, Casa Bonay ha sido galardonado como uno de los Top100 mejores hoteles del mundo por Conde Nast Traveller, así como uno de los Top 100 favoritos de la revista Monocle.

